



Grüne und Parteifreie, Bürgerliste Göfis

Dorftelegramm — für Göfis

Liebe Göfnerinnen und Göfner!
Am 26. Mai findet die Wahl des EU-Parlamentes statt. Gehen Sie zur Wahl und nutzen Sie die Möglichkeit zur Mitbestimmung!

Anlässlich der Gemeindevertretung
vom 9.5.2019

VERKEHRSBERUHIGUNG BEIM KINDERHAUS HOFEN
Auf Höhe des Kinderhauses Hofen werden von der Gemeinde seit längerem Geschwindigkeitsmessungen durchgeführt. Diese ergaben, dass von Feldkirch kommend ca. 20% der PKW-Lenker mit über 60 km/h in den Ort einfahren. Rund 5% sind sogar noch schneller unterwegs! Im Jahr 2020 wird die L66, die von der Schattenburg nach Göfis führt, vom Land saniert. Im Rahmen dieser Sanierung wird nun vor dem Kindergarten Hofen eine Verkehrsinsel zur Verringerung der gefahrenen Geschwindigkeiten errichtet. Es wurden auch andere Maßnahmen geprüft, die Verkehrsinsel ist jedoch die beste Lösung. Die Hälfte der Kosten werden vom Land Vorarlberg übernommen, sodass für die Gemeinde ein Aufwand von rund € 53.000 zu erwarten ist. Die Gemeindevertretung beschloss mehrheitlich die Errichtung der Verkehrsinsel.



DIREKTER KONTAKT

Vzbgm. GR Caroline Terzer

T 0650 820 23 86

caroline.terzer@buergerlistegofis.at



Sonja Linder, Mitglied des Fraktionsvorstands

Achtung: unsere Wa(h)lfang-Saison hat gestartet!

Aber keine Angst, wir gehen nicht mit Harpunen und Netzen durch unsere schöne Gemeinde. Dafür sind wir bewaffnet mit einem tollen Team, Motivation und guter Laune!

Wir haben in den letzten Jahren einiges erreicht und auf die Beine gestellt, und darauf sind wir stolz! Nun sind wir auf der Suche nach neuen Fraktionsmitgliedern, die Spaß am Teamwork haben und unsere Truppe unterstützen möchten.

Ein offenes Ohr für neue Ideen und Projekte haben wir jederzeit und freuen uns über Anregungen.

Bei uns wird nicht jedes Projekt politisch thematisiert, deshalb sind auch parteifreie Bürger herzlich willkommen!

Fühlst du dich angesprochen? Dann komm mit zu uns ins Boot und bring frischen Wind in unsere Segel!



NEUER FUSSWEG GASSERPLATZ – FELDKIRCH

Schon seit längerer Zeit befasst sich der Umwelt- und Mobilitätsausschuss mit einer sicheren Gehwegverbindung vom Gasserplatz nach Feldkirch.

Leider ist eine Variante entlang der Landesstraße aus Kostengründen nicht durchführbar.

Es konnte nun nach längeren Verhandlungen mit dem Grundeigentümer Agrargemeinschaft Altstadt, der Stadt Feldkirch und Göfis eine neue, kurze und sichere Gehwegverbindung vom Gasserplatz über knapp 150m bis zur Überquerung der L66 ausverhandelt werden.

Es ist nun möglich, ohne entlang der L66 gehen zu müssen, sicher in einem Waldweg nach Feldkirch zu kommen. Die Arbeiten wurden bereits begonnen. Die Kosten betragen € 10.540.



PHOTOVOLTAIK-AUSBAU

Auf Initiative des Umwelt- und Mobilitätsausschusses wurden 2018 alle Dachflächen gemeindeeigener Gebäude auf ihre Eignung für Photovoltaik geprüft. Der Kindergarten Kirchdorf und das „Altenwohnheim“ wurden daraufhin ausgewählt, um im Jahr 2019 mit PV ausgestattet zu werden. Erfreulicherweise erhielten beide Projekte eine Bundesförderung. Auf dem



Dach des Kindergarten Kirchdorf wird nun im Herbst eine 9,6 kWp Anlage errichtet. Beim „Altenwohnheim“ steht ein Sanierung des Daches an. Im Zuge dieser Sanierung wird ebenfalls eine PV-Anlage errichtet. Die Dachsanierung wurde von der Gemeindevertretung einstimmig beschlossen. Beide Anlagen sollen über eine Bürgerbeteiligung finanziert werden. Die Beteiligungen können voraussichtlich ab Herbst erworben werden.

DAS INTERNET DER DINGE - 5G SOLL'S MÖGLICH MACHEN



Doch was verbirgt sich hinter 5G? 5G ist ein neuer Mobilfunkstandard, der viel schnellere und vor allem viel mehr Internetverbindungen gleichzeitig zulässt. Nicht nur immer mehr Handys und Tablets drängen gleichzeitig ins Internet. Bald soll auch jeder Kühlschrank, jede Waschmaschine und jeder Toaster mit dem Internet verbunden sein!

Kein Problem, oder? 5G wird im Mikrowellen-Frequenzbereich übertragen. In diesem Frequenzbereich sind 5-8 mal soviel Sendeanlage notwendig wie bisher - voraussichtlich auf öffentlichen Gebäuden, Straßenlaternen usw.

Über Krebs- und anderen Gesundheitsrisiken der 5G-Technologie gibt es keine wissenschaftlich fundierten Studien. 5G ist vielerorts mit den vorgeschriebenen Strahlengrenzwerten nicht vereinbar. Manche Städte - wie Genf und Brüssel - haben daher den Ausbau von 5G vorerst gestoppt! Göfis - das gallische Dorf? Österreich ist 5G Vorreiter in der EU. Der Ausbau wurde 2019 bereits begonnen und soll 2020 großflächig umgesetzt werden.

IHRE GEMEINDEVERTRETER DER FRAKTION

GRÜNE UND PARTEIFREIE, BÜRGERLISTE GÖFIS

Klaus Schmid, Caroline Terzer, Margareta Baldessari, Walter Lampert, Rudi Huber, Sonja Linder, Michael Prantner, Margit Studer, Herbert Lampert, Peter Ebster

IHRE KONTAKTMÖGLICHKEITEN

www.buergerlistegoefis.at, kontakt@buergerlistegoefis.at
Vzbgm. GR Caroline Terzer, T 0650 820 23 86
Fraktionsobmann GV Rudi Huber, T 0664 532 37 20
GR Klaus Schmid, T 0670 204 29 45

